

**Riesenradplatz kostet
 mittlerweile 22,9 Mio. €**



© Riesenradplatz ErrichtungsgmbH

Zu den 15 Mio. € für die Platzgestaltung kommen nun noch 7,9 Mio. € hinzu.

Wien. Der Wiener Gemeinderat beschließt neue Gelder für den Riesenradplatz: Insgesamt stellt die Stadt den Subunternehmen des Projekts im Zuge des Ausgleichsverfahrens 7,9 Mio. € zur Verfügung. Die Maximalkosten für die Stadt belaufen sich damit in Summe auf 22,9 Mio. € – schon zuvor waren 15 Mio. € für die Platzgestaltung ausgegeben worden, hieß es am Mittwoch. (APA)